

Scrutineering-Quiz erfolgreich abgeschlossen

Letzten Mittwoch galt es wieder, wie schon im Januar, ein Online-Quiz, welches Fragen aus dem Reglement beinhaltetete, so schnell wie möglich zu lösen.

Um so geringer die benötigte Zeit, desto früher darf man zur technischen Abnahme. Wir konnten uns bei der Lösung bezüglich des letzten Mals sogar verbessern und haben für die gestellten Fragen weniger als 2 Minuten benötigt. Im Januar reichte eine ähnliche Zeit für Platz zwei in der Liste der Plätze für Hockenheim. An welcher Position man nun steht, erfährt man diesmal allerdings erst in Hockenheim.

Wir sind sehr gespannt.



[Drucken](#)



[PDF](#)

Veröffentlicht

19:10:49 26.07.2010